

Aero Club startet in die Bundesliga - Saison

2016-04-16 22:43 von Boris Blum

Die Segelflugsaison 2016 hat gerade erst begonnen, da stand für Jan Kretschmar vom Aero Club Lichtenfels auch schon der erste große Trainingswettbewerb auf dem Programm. Der erst 23-jährige Juniorpilot war zusammen mit seinen Teamkameraden aus dem Nachwuchskader des Deutschen Aero Club mit der Vereins LS 8 in der Standard Klasse beim einwöchigen Internationalen Pribina Cup 2016 in Nitra in der Slowakei am Start und erreichte am Ende Rang 5.

Nicht so erfolgreich lief bisher die Saisonvorbereitung für die Ligapiloten des Aero Club Lichtenfels. Nach dem Aufstieg in die 2. Bundesliga im vergangenen Jahr wollte man sich natürlich auch entsprechend auf die neue Aufgabe vorbereiten. Bisher spielte jedoch das Wetter in der Region nicht mit, so dass leider nur wenige Trainingsflüge möglich waren. Dennoch startet man zuversichtlich in die am kommenden Wochenende beginnende Ligasaison. Das ausgegebene Ziel ist der Klassenerhalt. Jetzt gilt es für die Lichtenfelser Piloten an den kommenden 19 Wochenendrunden in der 2. Bundesliga wieder die weitesten und schnellsten Flüge aus dem nordbayerischen Wetter heraus zu holen und mindestens 7 von den 30 Teams aus ganz Deutschland hinter sich zu lassen.

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.